
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Ausschussmitglied Herrn Bohlender, ob und ggf. welche Möglichkeiten die Stadt 

Koblenz auf die spätere Gestaltung des Hochhauses hat, verweist 61/Herr Hastenteufel auf die derzeit 

geführten Gespräche mit dem zuständigen Architekten. 

Das Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung befinde sich derzeit in einem Abstimmungsprozess mit 

dem planenden Architekten. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


